≪三好礼子の☆

NETWORK NETWORK NETWORK **NETWORK** NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK

ランチは1日10食限定、マ 外席へなどあれこれ自衛策 様まで)、食べ終わったら 自粛」を外しました。第2 とを受け、6月から「県外 言が全国で解除されたこ ています。 を考え、臨機応変に対応し スツーリングはNG(4名 答。換気や手洗いの他に、 が相次ぎます。密が怖いの ょうか」という問い合わせ で規制の温度差がある中、 波が懸念され、住まう地域 じ。お洒落な手作りやバイ ってくるので、実はいい感 べく土日を避けて」と返 各自のご判断で」 「もう行ってもいいのでし でも、みなさん覚悟でや 「どうぞ」ではなく、 「なる

ク選びと同じように個性豊 で登場する人が多く、バイ クメーカーのレアなマスク 話好きは変 Ī

のみ限定でカフェを開けて いましたが、緊急事態宣 5月7日から長野県内の方 新型コロナの影響の中、 ているようです。私もそう たち。 であっても、四輪をチョイ 必要な移動でバイクが便利 が感じられるので、たとえ にはどうしても遊びの要素 れど、久々の爽快感を味っ 顔にはぐっと来ました。 中で行動を自粛していた人 わらず不安はいっぱいです ス)は見えないので、相変 ってくれていて、あまり心 いシーズンには出遅れたけ 配することはなさそうで ですが、車と違ってバイク わらないけれど、 3ヶ月以上、それぞれの 解き放たれたような笑 ただ、相手(ウィル 完全にではないもの

| スしていました。「やっぱ た。カモフラージュではあ りませんが、さっそくバイ ングライダーを見かける 自粛中に他府県のツーリ われたくないし、実際、 りライダーは」と総称で思 」と思う自分がいまし 「なんで走るだに(方





と県を跨いた富山

このまま千キロも





エッセイスト・元国際ラリースト  $\sim$  http://www.fairytale.jp/  $\sim$ 

距離を取 なのかもしれません。 になったら時がコロナ鎮圧 ありました(カブだと仕事 クとカブ!」という特集が ではなく普通に乗れる時代 に見えてくる)。こそこそ ク雑誌で「今こそ軽トラッ が楽しくなりそう♪ バし、

一ど見かけません。ところが にとっては、なんとも相性 軽くて足つきもいい単気筒 り状態の私でしたが、先 借りして乗り回していた私 新車で出た頃に広報車をお からなのか、今ではほとん が、なんとそれが夫にぴっ バッグを持ってきたのです ーが安曇野で出たという。 で言ったら、18年前のBM MW欲しくなるね」と冗談 ード車ばかりなので、 乗らないから、誰かにあげ 日、バイクを2台も買って ですが、BMWらしくない て」とBMW用のウエアと しまいました。お客さんが だけで公道へ出ない引き篭 「もう(年齢で)バイクに という訳で、バイクは庭 F650CSスカーバ 我が家は国産オフロ В | クを10年ほど前に手放した 何?」と攻め寄ります。彼 は、以前私が持っていたの スペイン製のトライアル車 のTXT200というその よ」と言うので、私は「何 S(ガスガス)も買って この3月に購入)の我が家 でに車両5台(うち2台は でも新車は百万円超え。す いう話になると、いつも ことを長年後悔していたか と同じ型で、私はそのバイ バイクを買った話をする 大工さんのトライアル車。 に、そんな余裕は全くあり !」と答えていたのです った翌日にいらした山梨の G A S A G A S 2 0 0 もう一台は、BMWを買 しかも125や250 現在その排気量はな 「うちのGASGA

|らです。次何が欲しいかと | みんなもバイクやグッズを ません。パリ・ダカールラ | クは、「田舎に住もう」と く、自由も感じられるバイ |登録に行った運輸支局は大 |気| と聞きましたが、実際 の動きが激しい「コロナ景 | どのバイクショップも自粛 と、なんだか嬉しい気分に 賑わい。三密とは縁がな 中から整備依頼や車両売買 給付金のお陰でしょうか、 一家。でも、周りを見ると、 バンバン買っている様子。 7台になってしまった我が っているかな」などの心配 なります。ただ、ツーリン 同じくらいブームと聞く 安全と自由と爽快感。いろ は、当分続きそう。安心と 大丈夫かな」「店や宿、 グに行っても、 ートイレは | 忍び込んできますから、 | や妖怪の類にすがったあれ

新型コロナウイルスに

信じられ

用の身勝手ライ

か、交通ルール無

いるのでしょう 合い状態になって きっと仕事の取り

ダーが路上に危険

ウイルスをまき散

虚無僧風

富山県の西野美和さんと田子ざん。福井県のイベント中 出産控えたお腹の赤ちゃんに安産祈願しで以来20年ぶり



状態はよかったも 「ガソリンをいっぱい送れ!」」= より速く走れ!」ですが、ゆっくりテクを磨きま~すり

即決で購入。遠くへ行くの のの車検を取るにはかなり 整備が必要そうでしたが、 | 具を大切にしていた彼のバ た。 |色と聞いて、こちらも即決 ぐる遊んでいます。 るよし!さっそく庭でぐる 一が、案の定、程度はすこぶ る必要もありませんでし イクなので、現物車両を見 | 改築してくれた親方大工さ でいた朝霧高原のカフェを 一りスタイルが大好きだった 排気量と扱いやすさ。何よ んであり、バイク仲間。 でした。実は彼、以前住ん XTX200、しかも同じ リーの練習には最適だった 21年前のバイクです 備されていました。

断捨離してたのに、車両 安につけこんだ、 見かけます。いわゆる魔除 ないような現象もチラホラ 感染したくない」と言う不

れ、見た目は饅頭のようで 名「ごま洞らん」とも呼ば 口香と表記されます。別 ハッと

かライダーが増え 職を求めて、にわ

てしまった様で、

平安風

九州の散歩道



フリージャーナリスト 湯浅玲子

れています。そのため江戸 菓子文化を紹介したいと思 今回は長崎から続く佐賀の 時代の宿場町は内陸部に整 めに、ほぼ直線上に整備さ 長崎を最短ルートで結ぶた 崎についてお話しました。 います。長崎街道は小倉と ュガーロード」の起点、 前回は砂糖を運んだ 屋が20店ほども軒を連ね、 います。羊羹を作る和菓子 的な有名ブランドとなって いて、「小城羊羹」は全国 本一の羊羹の町と呼ばれて になったとされます。 (おぎ) 市です。小城は日 さらに進むと佐賀県小城 「ごまかし」

| うな菓子があり、こちらは 口香(いっこっこう)で があります。中が空洞の逸 すが中身が空っぽというこ しい味わいです。 が、ここに不思議なお菓子 お茶と温泉で有名な町です 着く宿場町が佐賀県の嬉野 (うれしの)です。嬉野は 長崎を出て最初にたどり 長崎や愛知にも同じよ | なものに、卵を加えて食べ |だった固いクッキーのよう 菓子です。17世紀後半、ポ ガル語で「ケーキ」を意味 だけで作るシンプルで懐か れます。小麦粉、 やすくしたものが原型とさ ルトガル船員たちの保存食 する「ボーロ」という言葉 がそのまま使われているお いるのが丸ぼうろ。ポルト 続く佐賀市で親しまれて

創業100年以上の歴史を 誇る店もあります

には欠かせないお菓子でし | 々とした佐賀平野で菓子の 術を要することから職 の縁起物をかたどるな れていましたが、高度な技 | 栽培されていたこと、平野 た。以前は佐賀全域で作ら す。煮詰めた砂糖を型 少なくなり、現在では で、 なった砂糖菓子に金 し込んで、鯛や松竹梅 (きんかとう) があ 今ではあまり見かけ 結婚式などのお祝 もの に流 など りま 華糖 人も ません。

|れた地域でしか作られてい | 響しています。また、この 原料となる小豆や麦などが で砂糖を入手しやすかった す。シュガーロードの沿線 に豊かな菓子文化がありま 実は、佐賀には長崎以上 | ていきますが、その中心と | 茶道が盛んでした。お茶菓 佐賀が占めていたといいま はなく国産の砂糖が普及し 戸時代後半には輸入もので 入れられていたのです。江 子として甘いものが広く受 軍家への砂糖献上の多くを なったのも佐賀で、徳川将 地域を支配した鍋島藩では

限ら一が良質だったことなどが影 なく い事 | ことはもちろんですが、広 のあちこちを流れる川の水 す。

吐いたりと言う、煽ったり、暴言を 外ナンバーお断 ご遠慮ください」 方は、今しばらく り」と決めつける です。 信じがたい出来事 義感なのか、うっ ますね。愚かな正 ならまだしも、「県 い言動が起きてい なんとも大人げな ぷん晴らしなのか ただ、「県外の るかを確りと対策をしてお く必要があります。 大きく変化しても季節はい

いるんじゃないかりも、ツバの大きな昔なが らの麦わら帽子で日よけと たあの麦藁帽子ですよ」よ 積へ行く道で谷底に落とし あの帽子どうしたでしょう ね。ええ、夏、碓氷から霧 例えば、「母さん、僕の



歴史ある小城羊羹 (写真提供:佐賀県観光連盟)

中が空洞の逸口香

(写真提供:

佐賀県観光連盟)

なるとか・。大人は、寒け す。間もなく、梅雨入りし、 できますが、特に、高齢者 暑いなりに自己判断で対処 なんでも今年の夏は猛暑に と子供たちを如何にして守 れば寒いなりに、暑ければ つものように流れて行きま

ナン 欲しいと思ってます。 さて、社会・生活状況が 言い方は間違って 言葉を選んで 人との距離をとるとかえ。

|るものの宅配が増えまし

に、緊急事態宣言

期間経験した後

た状況の日々を長

ルマがグッと減っ

メキシカン・風

外出する人やク

イクによる宅配が急増し、

都市部では、自転車やバ

の危険が増加するのではな

かと心配です。

ーのクルマを敵視 そう言えば、県外

さんくれぐれもご注意を。

外出の自粛から、あらゆ

です。気弱になった隙間に

うです。

らしているかのよ

け・厄除け伝承で、神や仏